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和田 一浩 （長寿いきがい課介護給付係主事） 

傍聴人 １人 

次 第 別紙次第のとおり 

資 料 別紙資料一覧のとおり 

 

●議事結果／確認事項 

＜議 題＞ 

① 令和２年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）について 

 

 

 

⇒原案のとおり了承 

 

●報告事項・その他（連絡・確認事項） 

・高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画策定にかかる市民アンケート調査のご協力について 

・本日の報酬及び費用弁償の振込日について 

・次回運営協議会開催日について 

 

 

http://172.31.170.186/scripts/cbgrn/grn.exe/schedule/user_view?uid=782&referer_key=03e4739d1e5fe75d40d675997a8e168a


【会議要旨】 

 

開会・挨拶 

 

 

１ 開会 （司会：原山課長） 

２ 会長あいさつ 

３ 部長あいさつ 

 

 

 

（事務局） 

それでは、本日の議事の概要につきまして、ご説明させてい

ただきます。 

１）令和２年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）につ

いて 

 

２）その他 

高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画策定にかかる

市民アンケート調査のご協力について 

となります。 

   

議事の進行は、会長にお願いいたします。 

 

協議・調整事項 

１） 令和２年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）について   

資料 1  令和２年度三郷市介護保険特別会計予算（概要）

について 

   

（会長） 

はじめに、令和２年度三郷市介護保険特別会計予算（案）に

ついて、事務局より説明をお願いします。 

（事務局） 

「資料 1」をもとに説明。 

（委員） 

歳出の地域支援事業費について、主に包括的支援事業費が

減らされていますが、具体的にどの部分が減らされている

のか説明してください。 

（事務局） 

制度改正に伴い配食サービス、紙おむつの費用を特別会計

から一般会計に移したため減額となっています。 



（委員） 

今まで通り、包括的支援事業の内容については、変わらない

ということでしょうか。 

（事務局） 

配食サービス、紙おむつの費用を一般会計に移し、予算は

増額しました。事業の内容は充実させる予定です。 

（委員） 

 歳入の介護保険料額が前年度より減っています。被保険者

の人数は増えていると思いますが。 

（事務局） 

令和元年度１０月より消費税が１０％に上がり、国が介護

保険料の基準で、所得状況が住民税非課税世帯を対象に軽

減策を実施しました。介護保険料額が減っているのは、軽

減策後の金額で、来年度の予算に反映されているためで

す。 

（会長） 

歳出で、３１年度の認知症総合施策事業は進んでいます

か。 

（事務局） 

市の重点施策事業であり、進んでいます。 

（会長） 

多職種連携は進んでいますか。 

（事務局） 

進んでいます。 

（会長） 

他に何かご質問、ご異議ありませんか。 

（委員） 

異議なし。 

 

２）その他 

高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画策定にかかる市

民アンケート調査のご協力について 

  資料２ 第８期三郷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業 

計画基礎調査実施概要 

  資料３ 計画策定にかかる市民アンケート４種 

  資料４ 令和２年度第８期高齢者保健福祉計画・介護保険

事業計画策定スケジュール（案） 

 

（会長） 

第８期三郷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画基礎調

査の進捗状況について説明をお願いします。 

（事務局） 

「資料２」「資料３」「資料４」をもとに説明。 

（委員） 

前回の計画から変わったことはありますか。 



（事務局） 

第７期と同じようなスケジュールで進めており、調査項目

については、国から指定されている項目を中心にアンケー

トを作成しました。 

（会長） 

他に何か、ご質問はありませんか。質問がなければ、この件は

終了いたします。 

昨年度の運営協議会で報告のあった未来倶楽部での入居一

時金の支払いが滞っていた件について現状を把握しています

か。 

（事務局） 

埼玉県が許認可権限を持っており、県から具体的な現状に

ついての報告はありません。 

（会長）  

 他に、質問等はございますか。他になければ、議事を終 

了とさせていただきます。本日は皆様、ご協議ありがとう 

ございました。 

 

 


